

Artikel vom 09.04.2023

Diskussionsabend

Was passiert auf der Reiteralm?



Die CSU Ainring lädt am Freitag, den 14. April 2023 um 19.00 Uhr alle Mitglieder des Ortsverbandes sowie interessierte Neumitglieder zu einem Diskussionsabend im Hotel Restaurant Reiter Alm ein.

Nach Auffassung der CSU bewegt die Thematik um den möglichen Bau einer Psychosomatischen Rehaklinik auf der Reiter Alm sehr viele Menschen in der Gemeinde. Bei der Veranstaltung sollen alle CSUler die Möglichkeit haben, ihre Fragen und Meinungen an die CSU-Gemeinderäte anzubringen, welche dann gebündelt an den Gemeinderat bzw. die Verwaltung weitergeben werden, soweit sie nicht direkt beantwortet werden können.

Der Ortsvorstand freut sich auf einen diskussionsreichen Abend.